



FEDERATION INTERNATIONALE de ROLLER SPORTS

ACTA REUNION BURO EJECUTIVO FIRS 20 y 21 de Noviembre de 2009 Friburgo/Alemania

Presentes:

Sabatino Aracu	Presidente FIRS
Valerie Leftwich	1era Vicepresidenta FIRS
Fernando Claro	Vicepresidente FIRS (Europa)
Patricia Wallace	Vicepresidenta FIRS(Oceania)
Wendy Gila	Vicepresidenta FIRS (Africa)
Guo Min	Vicepresidente FIRS (Asia)
Carlos Orlando Ferreira	Vicepresidente (America)
Gilbert Portier	Presidente CIRILH
James Pollard	Presidente CIPA
Harro Strucksberg	Presidente CIRH
Roberto Marotta	Presidente CIC y Secretario General FIRS
Qin Jihong	Secretario General Confederación Asiática
Luis Alfonso Munoz	Revisor de Cuentas
Laura Morandi	Vice Secretaria FIRS

FIRS Secretariat staff: Simona Mercuri, Raffaella Spagnuolo

Interpretes: Ricardo Araujo, Huang Qiang, Alessandra Lunadei, MariaCecilia Nadin

Observadores: Olga Soto

Huesped: Emilio Gasbarrone

Ausentes:

Gregorio Duggento Representante atletas

1.Saludo del Presidente

El Presidente Aracu da la bienvenida a todos los participantes. Agradece a Harro Strucksberg, como Presidente de la Federación Alemana para la óptima organización.

Da la bienvenida a Wendy Gila, recién elegida Presidenta de la Confederación Africana y Patricia Wallace, por la primera vez en nuestras reuniones como Presidenta de la Confederación de Oceanía. Agradece todo el staff y en particular la Federación Italiana en la persona del Secretario General Emilio Gasbarrone por su apoyo.

Strucksberg: pregunta un cambio en el OdD porque tiene unos empeños como Presidente de Alemania.

2. Aprobación Acta Reunión BE Roma.

Aprobada por unanimidad.

3. Comunicaciones del Presidente.

Desde la asamblea de Roma hasta hoy muchas cosas ocurrieron. La principal ha sido la votación olímpica, hemos presentado un buen producto recibiendo congratulaciones. La prensa internacional se interesó de nosotros y muchos pensaban en nuestra inclusión para el espectáculo y la calidad de nuestro deporte.

Desafortunadamente, ya en Marzo circulaban voces que proponían como ganadores golf y rugby 7. El BE del COI se reunió en Berlín el pasado Agosto y decidió de votar los 2 deportes a incluir en el PO 2016, prefiriendo rugby 7 y golf. Inútil decir que entre las 7 disciplinas candidatas son las más ricas, las que tienen más sponsors y mayor visibilidad mediática. Agradezco todos los que han colaborado y trabajado con nosotros. Ayer hemos encontrado en Lausana al Presidente COI que ha subrayado otra vez que nuestro video es uno de los más atractivos.

Tenemos que aceptar el resultado e ir adelante. Hemos proporcionado a nuestro deporte una imagen que no tenía. Sentimos mucho que el proyecto olímpico no se haya comenzado hace unos años. Hemos gastado 168 mil dólares por este video profesional. Siempre ayer, hemos encontrado al Director Deportivo, C. Dubi, poniéndole muchas preguntas. Mi opinión personal es que el COI ha ido donde hay fuerzas económicas. Rogge ha dicho que tenemos lo necesario para llegar a ser deporte olímpico con una cualquiera de nuestras disciplinas. El empeño de Rogge es que evaluará en el porvenir la oportunidad de incluir nuestro deporte en los JOJ 2014. Están interesados en skateboarding porque involucra los jóvenes, junto con otra disciplina. Nos han reprochado de no ofrecer una imagen de alto nivel, logo FIRS como los otros 2 deportes seleccionados. Invita el BE a un empeño y un proyecto comun donde la imagen y el logo FIRS sean valorizados al máximo; es necesario crear estructuras que nos puedan poner siempre más en evidencia y no podemos más permitirnos de no organizar mundiales de nivel muy alto.

Tenemos que estar juntos y no permitir al skateboarding de ir por su cuenta, hay que incluirlo dentro de FIRS.

Todos nosotros debemos empeñarnos para que skateboarding no se vaya de manera autonoma. Hace dos años después de la reunión en Ciudad de Guatemala con Rogge, he enviado una carta circular a todas las naciones del mundo para que skateboarding llegue a ser una disciplina nuestra, de manera contraria hay el riesgo, como ya está ocurriendo que unas asociaciones autonomas de skateboarding, sobre todo las fuertes como la americana, quieran crear una federación internacional autonoma. Dejar salir esta disciplina fuera de los Roller Sports sería una política suicida.

FIRS debe buscar otros sponsor para ayudar también la Confederación Africana en la creación de otras federaciones. África es una buena surgente por esto. Desafortunadamente no tuvimos la participación de unos Países en los Juegos del Mediterráneo Pescara 2009 y nuestra presencia ha sido anulada. En un cierto sentido mejor así, por no haber demostrado al COI la diversidad de preparación técnica que existen entre naciones como Italia, España y Francia y las nuevas Albania, Croacia, etc.

En el futuro quiero que la oficina FIRS y los empleados sean a disposición de los Comités Técnicos para desarrollar su trabajo cuando necesario.

Nuestro empeño profesional y financiero es que dentro del próximo año prepararemos un vídeo promocional, como ya hecho por la velocidad, para las otras modalidades, que incluirá el skateboarding, a enviar a todo el mundo.

Hemos trabajado mucho en el sector comunicación con el desarrollo de la Roller.tv que se utilizará también para todas nuestras modalidades.

El Presidente Aracu trata entonces de sus problemas personales y profesionales, momentos fuertes que está viviendo ya desde hace unos meses debidos a una campaña denigratoria y difamatoria a

nivel privado y político que le han llevado en Tribunal para demostrar su inocencia y la falsedad de las acusaciones.

Ferreira: expresa su solidaridad al Presidente siendo los dos dirigentes deportivos y políticos así como su apreciación y amistad.

Leftwich: ha trabajado en contacto con el Presidente y el SG en este último periodo y quiere agradecerles por lo que han hecho para los Roller Sports. Seguramente continuaremos con el Proyecto Olímpico.

4. Proyecto Olímpico

El SG subraya que el Presidente ha ya tratado el problema en sus comunicaciones, pero quiere añadir que en los últimos años nuestro deporte es conocido en los ámbitos internacionales importantes (COI, Juegos Mundiales, GAISF etc.). Hoy, afortunadamente, cuando nos encuentran nos identifican como los representantes de los Roller Sports. Después de nuestra participación en los JO de Barcelona 92 con el rink-hockey, muchos continuaban a identificarnos sólo con esta disciplina.

Después de la reunión de ayer con Dubi y Rogge tenemos que decidir si queremos continuar a luchar para llegar a ser olímpicos un día o si continuar en nuestro pequeño mundo. Debemos quedarnos cerca del COI y es necesario que todas nuestras federaciones añadan otra disciplina, controlándola y promoviéndola, el skateboarding.

El COI está interesado en la apertura al mundo de los jóvenes. En las disciplinas invernales hay el snowboard, en las de verano existe el BMX. El skateboarding es practicado por los jóvenes en todas las calles, no necesita de grandes organizaciones, es una realidad social. Si queremos entrar también con otras disciplinas, debemos evitar que una Federación Internacional Skateboarding sea reconocida por el COI y trabaje autónomamente.

Hoy, casi todos los CON nos respetan puesto que hacemos parte de una lista corta de deportes (5) que podrían llegar a ser olímpicos. Mi opinión es de continuar a luchar para estar en la short list también si debemos promover una nueva disciplina, el skateboarding.

Pregunta la opinión de todos los presentes.

Strucksberg: agradece al Presidente y SG por el trabajo llevado a cabo y recuerda la reunión con Bach.

Lamenta el resultado pero hay que continuar. Quizás deberemos esperar 1-2 años antes de reanudar todo. Por lo que se refiere al skateboarding, subraya que los jóvenes no quieren hacer parte de organizaciones, es un movimiento libre. Todavía, hay que englobarles en nuestras federaciones.

Marotta: en los últimos años hemos tratado varias veces de contactar en los EE.UU. la Federación Skateboarding que es patrocinada por la compañía tv NBC, pero sin éxito.

Tienen un circuito de eventos internacionales y recursos económicos, cuando les hemos invitado en Denver durante SportAccord han dicho de no ser interesados y después han escrito al COI para ser reconocidos autónomamente. El COI nos ha informado de dicha solicitud y nos ha invitado a tomar contactos y solucionar el problema.

No son interesados a entrar en FIRS porque su filosofía deportiva es completamente diferente de la de nuestras disciplinas. Son libres, sin reglas y con una particular ropa deportiva, expresión de la juventud. Hemos ya vivido esta experiencia con el Inline dDownhill y Freestyle, estábamos listos a abrir las puertas a un representante en nuestro Buró.

No son interesados y han llegado a impedir a FIRS de organizar un Mundial en Roma el año pasado, pidiendo a sus afiliados de no participar pena exclusión de su circuito profesional. Si

queremos solucionar el problema, debemos hacerlo rápidamente con nuestras federaciones, de manera contraria esta organización preguntará nuevamente el reconocimiento al COI.

Aracu: otra estrategia es de hacer presión con la NBC: El 5 de Diciembre debería tener una reunión con el Presidente de NBC. Quizás nuestras disciplinas podrían afiliarse a la NBC.

Algo está cambiando también en la política comercial de NBC con el COI. Es una política deportiva comercial muy importante. Hablando con Rogge le he preguntado si podíamos llevar a cabo una reunión del BE o Congreso FIRS en una sala COI en Lausana, porque debemos que mostrar al COI que estamos con ellos. Debemos tener un contacto directo. Vamos a utilizar la Universidad de Management deportivo en Lausana para crear juntos unos proyectos. La llave para entrar hoy son los Juegos Olímpicos de la Juventud, el skateboarding, las ruedas interesan a los jóvenes.

La selección de apoyar la carrera no ha sido de simpatía, porque también el deporte de equipo es importante. Nuestro mundo es interesante puesto que ofrece mucho. Nuestro proyecto debe continuar, no importa cual sea la disciplina. Debemos llegar a ser una federación internacional importante de élite, ofreciendo un grande producto.

5. Confederación Africana.

Marotta: después muchos años y tentativas sin éxito, ahora las federaciones africanas se reunieron y han elegido democráticamente el Presidente y el Buró. África tiene importancia fundamental para nosotros puesto que todo el mundo mira el deporte que tanto puede hacer para los jóvenes en un continente con muchas dificultades económicas y sociales. Tener éxito en África significaría para nosotros una óptima tarjeta e visita. Nuestras congratulaciones a Wendy para su elección. Somos seguros que el entusiasmo heredado de sus inolvidables padres la ayudará en promover los Roller Sports en África.

Wendy Gila: agradece y lee parte del informe ya entregado a otros miembros, subrayando los puntos más importantes. En Septiembre de 2009, ha sido creada la Confederación Africana, con la participación de sólo 5 Países, en la sede del CON Sudafricano. Eran presentes también Valerie Leftwich y Roberto Marotta. Carlos Orlando Ferreira ha enviado un delegado suyo, Triana, con un acuerdo de asistencia entre las Confederaciones Africana y Panamericana. Comunica entonces todas las personas que han sido elegidas en el Buró. Trata en particular de la actividad en las varias naciones, continuando después a listar la prioridad a corto y largo plazo. Invita todos los miembros a contactarla antes de contestar a cualquiera persona desconocida porque hay actividades dolosas en África vía internet y se necesario averiguar siempre con los correspondientes CON.

El 99% de los atletas es negro y esto es muy importante para los Gobiernos. La situación económica en África no es absolutamente florida, habla del Programa de asistencia al deporte (una comida por cada atletas antes de un campeonato) y pregunta colaboración y asistencia a todos, envío de patines viejos dejados en los almacenes, envío de entrenadores y organización seminarios, etc.

Debemos trabajar para una buena imagen de África, no queremos presentarnos a los mundiales y ver las personas que sufren para nosotros, de manera contraria no podremos nunca crecer. Os ruego de ayudarnos a obtener el equipaje necesario, teniendo en consideración que un par de patines es utilizado da varios atletas durante el día y que muy temprano podremos encontrar muchos atletas en zonas muy pobres. Será un largo camino con muchísimo trabajo.

Marotta: tu informe es muy impresionante para las dificultades a las que tienen que hacer frente cada día. Dificultades averiguadas por mi y Valerie con ocasión de nuestra visita. Te deseamos mucho éxito y todas las federaciones en el mundo tratarán de estar cerca de vosotros. Pasa la palabra a Guo Min

6. Informe de los Vicepresidentes

Guo Min: saluda todos los presentes. Recuerda la organización 2009 de los Mundiales Velocidad y Freestyle y su óptimo éxito y la victoria de dos atletas chinos en los Mundiales de Haining, algo muy importante. La Confederación Asiática agradece el Presidente y SG de FIRS para el trabajo llevado a cabo en merito a la votación y el video producido ha sido cargado en el sitio de la Asociación China y fue muy apreciado.

Nuestro deporte nunca recibió antes tanto interés cuanto ahora y muchos jóvenes se están acercando a nosotros. Los campeonatos de carrera y artístico se llevan a cabo en los años pares, mientras lo de hockey en los impares. Los campeonatos de hockey tenían que llevarse a cabo en Pakistán, pero por razones de seguridad tendrán lugar en China en Enero de 2010. Los Campeonatos Asiáticos tendrán lugar en Guangzhou/China en Noviembre de 2010 donde velocidad y artístico han ya sido confirmados. Carrera 23-24 de Noviembre mientras artístico 25-26 de Noviembre. Este evento será el más importante para CARS en 2010.

Carlos Orlando Ferreira: saluda a todos. La actividad principal se ha focalizado en mantener el patinaje en los Juegos organizados con los CON en América, que se llevan a cabo cada 4 años y donde participan 26 deportes olímpicos y unos que no tienen esta característica.

Juegos Panamericanos: los segundos en el mundo después de los JO, organizados por ODEAP/PASO. Es siempre más difícil mantener el patinaje porque quieren deportes olímpicos.

Gracias a diferentes visitas hechas en Guadalajara, Acapulco, Ciudad de México, San Juan de Puerto Rico con Jim Pollard, George Pickard, Olga Soto y Roberto Ordoñez. El pasado 4 de noviembre en Ciudad de México se tomó la decisión de organizar allá la edición 2011, en Octubre, con la participación de velocidad y artístico. En Enero/Febrero tendremos una reunión con la Comisión Técnica para decidir el número de las medallas, atletas y competiciones. Será muy difícil quedar en estos Juegos, puesto que están aceptando otros deportes. Hoy hay 37.

En 2015 tendrán lugar en Toronto. Pido la atención del Presidente FIRS porque ya comience a trabajar con el CON Canadiense para hacer aceptar nuestro deporte. Es muy difícil quedar allá.

Juegos Suramericanos y del Caribe: nuestro deporte no era incluido, pero cuando ha sido seleccionada Bogotá tuvo éxito con artístico y velocidad.

Juegos ODESUR, del continente suramericano, con 14 CON. Asegurada nuestra presencia en Marzo de 2010 en Medellín/Colombia.

La Confederación Suramericana organiza unos campeonatos que sirven como selección para los Panamericanos, en Puebla/México del 24 de Abril al 1ero de Mayo.

Hay después los Juegos Bolivarianos con 6 naciones. La no participación de Venezuela ha hecho de manera a no alcanzar el número min. de 3 (Venezuela, Colombia, Ecuador), entonces no estamos en estos Juegos. Debido a un discurso político, de medallas.

Pequeño comentario sobre la política de FIRS. En el pasado Congreso en Roma se subrayó que dicha política no era equilibrada y que no podría llevarnos al éxito olímpico. Tenemos que llevar a cabo un trabajo de promoción y desarrollo en diferentes Países donde no estamos presentes, sobre todo África y Asia. Aumentar la presencia en América y Caribe y esperar el desarrollo de Europa del Este. Estoy listo a trabajar con el BE. Hay que trabajar con los periodistas y hacer de manera que todos los mundiales tengan una cobertura tv. El golf tiene canales tv que transmiten 24h/24h, del patinaje una noticia de vez en cuando.

El Presidente y SG han hecho un trabajo excelente y siento mucho la no inclusión de nuestro deporte.

Pat Wallace: se congratula con el Presidente y SG por el trabajo desarrollado. Ha entregado a todos su informe y tratará unos puntos sólo. Ha participado en la reunión del CON Australiano y ha visto su empeño para los JO de la Juventud, observando que en los deportes de verano el skateboarding y los extreme sports tienen mucha importancia.

En Australia controlan desde hace unos años la velocidad y el skateboarding y estimaron oportuno crear otro sector bajo el control de nuestra federación con empleados jóvenes. Tienen también un sitio web ad hoc que trata de skateboarding.

Tenemos también el marketing para el skateboarding que se interesa de obtener subvenciones del Gobierno y otros órganos que se ocupan de competiciones, siendo de clasificación y de promoción.

Estimo sea oportuno que un miembro del CIC se ocupe de skateboarding para tener un asiento entre nosotros, como hemos hecho en Australia.

Lista entonces las sedes y fechas de los campeonatos de la Confederación Oceanía 2010, deseando una estrecha colaboración con la asiática.

Fernando Claro: saluda todos. Estima muy importante aumentar el desarrollo del patinaje en las naciones africanas y comunica que la Confederación Europea está lista a brindar asistencia a la Africana. A nivel de Europa estamos continuando un trabajo para mejorar la cantidad y la calidad de nuestros atletas. Este año en Europa se realizó los Mundiales de hockey en Vigo y ahora estamos efectuando los de artístico; se congratula con el amigo Harro Strucksberg para la óptima organización. Hay que aumentar la visibilidad de nuestro deporte, se cambiaron también las reglas técnicas como para el hockey. Se felicita para la introducción de los Grupos Show que han contribuido a que nuestros atletas no quitasen nuestro deporte. Todos estos cambios a nivel mundial se hicieron gracias al fuerte trabajo de los Comités Técnicos Europeos, como siempre Europa es el motor en el mundo.

Durante la reunión del CC FIRS e Roma, Febrero de 2009, se ha creado un Grupo de trabajo para la revisión del Estatuto compuesto por él, Valerie, Carlos Orlando. No han aun tenido la oportunidad de comenzar este trabajo, pero espera muy pronto.

Valerie Leftwich: he ya entregado a todos mi informe. Este año he asistido a los Juegos Mundiales en Kaohsiung, he sido a los Mundiales de Varese como Miembro CIRILH y he representado a FIRS a la elección de la Confederación Africana y Ceremonia de abertura de estos Mundiales de artístico. Viviendo en Australia es más fácil para mí ir en el continente asiático y brindarles asistencia en la promoción. No tengo nada más a añadir, habiendo escrito todo en mi informe.

Luis Alfonso Muñoz: un pequeño comentario sobre el trabajo hecho por FIRS para el reconocimiento olímpico. Estoy en FIRS desde hace más de 30 años y siempre se trabajó para entrar en el Programa Olímpico. Antes con el hockey y después con la velocidad. Comprendo perfectamente el trabajo llevado a cabo con el COI. Es fundamental desde el punto de vista político, sino no es solo trabajo del Presidente y SG. Todas las confederaciones continentales son responsables. Cuando leemos el informe del COI sobre porqué no somos olímpicos, se trata de debilidades de las confederaciones continentales, de la escasa presencia de unos Países en los campeonatos continentales y mundiales y de poca TV en los mundiales. Invito todos a colaborar en esta nueva etapa con tareas bien establecidas, un acercamiento más neto con los CON. Quisiera además que FIRS en el próximo futuro asignara la organización de Mundiales sólo a Países que pueden tener una cobertura TV también para problemas de entradas.

Marotta: recuerda que unas disciplinas tienen dificultades en hallar naciones organizadoras.

Aracu: desea renovar el nombramiento de Luis Alfonso Muñoz como Revisor FIRS. Asunto a tratar después.

Strucksberg; su informe ha sido presentado a todas las federaciones durante la Asamblea en Vigo y enviada a la Secretaría FIRS. Si alguien quiere preguntar algo está a disposición. Subraya la crisis del hockey y la posibilidad de participación con selecciones al extranjero. Además, hay problemas de visa cuando se invitan equipos de Asia o África a participar en eventos europeos. Pide asistencia a todos para reintegrar el hockey en los principales eventos en el mundo.

Marotta: subraya que somos una grande familia e invita Harro a decir como FIRS puede dar ayuda, a excepción de la asistencia financiera puesto que FIRS no tiene recursos. Quizás, hace unos años, era necesario cambiar las reglas de juego para será mas espectaculares.

Portier: tiene el agrado de participar por la segunda vez como Presidente CIRILH en la reunión del BE. Siente mucho que la Federación Internacional Hockey Hielo ha escrito en su sitio que el inline hockey es bajo su control. El mes de Julio de 2009 ha sido muy interesante con la organización de los Mundiales en Varese y agradece la Federación Italiana por la óptima organización. Al fin del mes se llevaron a cabo los Juegos Mundiales en Kaohsiung y no obstante los tamaños de la pista (pequeña) ha sido un gran éxito de público para nosotros.

Trata entonces de las actividades desarrolladas en 2008 y 2009, calendario de los próximos objetivos a alcanzar con los media, desarrollo del sitio web, twitter, facebook, etc. Optimas conexiones en el mundo del inline. Habla del problema de la federación hielo y pregunta si el Presidente FIRS haya contactado últimamente René Fasel para solucionar urgentemente el asunto. CIRILH se está ocupando también de la promoción global de la disciplina, con torneos en todos los continentes. Apresura en particular la asistencia de la Confederación Panamericana para que unas federaciones regresen bajo el control FIRS.

Comunica que hay un nuevo Secretario General, el italiano Lamberto Lastrucci que vive en Francia y es miembro de la Federación Francesa.

Aracu: el verdadero problema es económico para las dos disciplinas del hockey. Para el inline hay también la concurrencia del hielo. Como dicho antes por Portier, está preocupado por naciones como Argentina, Brasil, Chile que quieren pasar al hielo.

Hay que hallar una solución que no excluya los Países, hallar un acuerdo con el hielo si queremos vivir. Una comisión única, el inline es útil para mejorar el hielo y lo utilizarán en las naciones que no tienen el hielo. Ya están haciendo esto para la velocidad. La Federación italiana hielo por ejemplo está buscando nuestros atletas y nuestro DT Ippolito Sanfratello ha ofrecido 4 veces más lo que ofrecemos nosotros para pasar al hielo. Se está abriendo un escenario muy peligroso porque todo depende del patín en línea. Utilizan los rollers para ir después sobre hielo y decir que tienen muchos Países. Tendremos que encontrar a Fasel, ésta es la única solución que tenemos.

Marotta: tendremos una reunión con Fasel en Zúrich en las próximas semanas y te comunicaré algo. Fasel es el hombre más importante en el COI después de Rogge y protege su deporte. No quiere que nosotros creamos problemas con el COI y seguramente nos ayudará. Nuestra posición es óptima hacia las reglas, porque tenemos las ruedas.

Harro: invita a preparar muy bien esta reunión y a contactar a George Pickard en merito a una reunión de 2002 con correspondiente acuerdo.

Marotta: para ganar tempo juntará su informe de SG FIRS con aquél de Presidente CIC. En Febrero tuve una reunión con Bach, Sabatino y Harro. Bach será muy probamente el futuro Presidente COI, conoce muy bien nuestro deporte. Los miembros COI son muy amables, pero a la fin cuando se trata de votar...

Siempre en aquel periodo hemos preparado el Congreso Electivo FIRS y en Marzo fuimos al Congreso GAISF de Denver. Participar en dichas reuniones internacionales es fundamental porque deben identificar una persona en un deporte. Hay que crear una relación interpersonal, de comunicación, amistad con ellos porque son ellos que votan.

Por la tercera vez en 2 años hemos rellenado el cuestionario COI, un libro de 200 páginas que necesita más de un mes de trabajo.

En Mayo hemos acabado el video para la presentación en Lausana. En Junio, el problema de los Juegos del Mediterráneo donde el patinaje no ha participado por no tener el número mínimo de naciones. En Julio, tuvimos los Juegos Mundiales con grande éxito para nuestras disciplinas, pero con varios problemas para las instalaciones deportivas. La velocidad en dicha ocasión recibió la visita del Vicepresidente COI Sr. Igaya, del dueño de Mizuno el Sr. Mizuno, de Pierre Ducrey y Lesley Neri, Ron Froehlich que nos confirmó su satisfacción por la calidad de nuestras disciplinas. En Agosto, el COI en Berlín no ha seleccionado nuestro deporte. Hemos ya tratado este asunto, debemos solo continuar a luchar. Estuve en Shanghái para el 3er Mundial de Freestyle skating, organizado por WSSA con 23 naciones participantes. Es una disciplina que el COI está mirando con atención porque practicada por los jóvenes, es un *urban sport*, practicados por los jóvenes en la calle sin ninguna instalación específica. La organización china ha sido un éxito y quiero agradecerles por haber organizados dos mundiales (Shanghái y Haining).

En Septiembre he participado al Congreso de la Confederación Africana en Sudáfrica con Valerie y agradezco Wendy por la hospitalidad. Es verdad que pocas naciones han tomado parte pero ha sido el primer Congreso democrático.

Siempre en el mismo mes se han desarrollado los Mundiales en Haining y quiero agradecer a la Asociación China y al Comité Organizador por haber realizado esto en 10 meses. A fin 2008, la Federación Suiza ha renunciado a la organización de los Mundiales 2009.

En Octubre he participado en la reunión COI en Copenhague, donde el Congreso ha ratificado la decisión de Agosto.

Ahora estamos a Noviembre y no tuvimos aun tiempo de revisar el Estatuto FIRS como decidido en el Congreso de Roma en Febrero. Durante el próximo año tendremos que llevar a cabo dicho trabajo.

16. Informe financiero

Marotta: en el dossier entregado hay el balance del BE 2008 y presupuesto 2010. El 2009 no ha sido aun completado y se entregará el próximo año. Lee y detalla los informes.

Aracu: el balance demuestra que sólo si la FIRS se organiza puede hacer algo, porque sólo las entradas de afiliación no son nada. Hay el apoyo de la Federación Italiana Hockey y Patinaje que interviene sea a nivel económico con € 50.000 que con su organización. Con los sponsor esperamos llegar a 180.000 \$. Hemos creado una comisión para las instalaciones deportivas y llegaremos a las homologaciones que llevan dinero. Estamos construyendo una organización no sólo útil técnicamente pero que llevará recursos economicos siempre más importantes.

Estamos pensando en organizar una World Inline Cup de artístico con etapas en Roma, Buenos Aires, Bogotá y Dubái, promover nuestro deporte y ganar un poco de dinero. Espero que esto pueda ocurrir para llegar a ser autónomos y para que la Federación Italiana, puesto que el Presidente FIRS es italiano, no deba más brindarnos asistencia.

Los sponsors técnicos 2008 fueron WIC y Vesmaco. Subraya que el COI ha notado la escasa valorización del logo FIRS, también en los folletos de los Mundiales 2009 en China es inexistente.

Hay que preguntar a todas nuestras Federaciones que pongan el logo FIRS en su papel encabezado. Las entradas deben ser administradas e inversionadas en los varios sectores, pero las diferentes disciplinas no deben aparecer como federaciones separadas.

Strucksberg. Pregunta si la contabilidad de los Comités Técnicos es controlada y rectifica que la suma que parece como apoyo FIRS al CIRH es en realidad, como por su balance, el contrato TV de Montreux.

Marotta: subraya que todas las entradas van a FIRS y es la contribución TV de Montreux pagada a FIRS y entregado a CIRH. Los derechos TV son de propiedad FIRS y no de los Comités Técnicos, entonces dichas sumas son un apoyo proporcionado por FIRS .

ARACU: Los derechos tv recibidos por FIRS no fueron todos a CIRH, un porcentaje se quedó en FIRS. Hay que comprender que somos una única federación, tal vez pensamos en que tener gestiones privadas no sea correcto. Los sectores deben recibir apoyo, pero por todos.

Strucksberg: pregunta de añadir un trato con derechos TV para que sea claro que el apoyo económico al CIRH llega de las entradas tv de Montreux.

Aceptado por Marotta.

17. Comunicación

Aracu: en 2009 hemos consolidado otro step con el streaming en directa o diferida de nuestros mundiales. Han hablado de nosotros revistas on line como Sports Future, Sport Management, Sportcal, Sport Insider y Around the Rings y otras internacionales.

En 2009 hemos cerrado un contrato para 36.500 € de 4 años con “The Sportsman Media Group” (BWIN), suma que nos ayudará para la comunicación internacional. En los próximos 3 años tenemos que garantizar la cobertura para 4 mundiales hockey pista, inline hockey senior/junior y hombres/damas por lo mínimo. Estamos también concluyendo un contrato muy importante para los derechos tv de los próximos Mundiales de hockey pista que nos permitirá de ganar 140.000 €

Estamos también en Sport Group con los mundiales de rink-hockey e inline hockey para las apuestas legales, otra forma de entradas (Bwin, por ejemplo, tiene un circuito tv).

En 2010 queremos hacer un cambio de calidad con una redacción profesional, para que todas las federaciones puedan utilizar nuestro sitio web y obtener unas ventajas.

Queremos crear una web radio también cuando las condiciones de las estructuras donde se organizan los mundiales no permiten un streaming video.

Hemos hecho un buen trabajo con los media, enviando artículos y fotos.

Marketing. Firmado con Vesmaco un contrato de 45 mil EUR en 3 años, mientras con Iguana que se ocupa de la WIC, uno de 95 mil EUR por 4 años hasta 2011. Estamos tratando también un discurso de valorización del logo.

Presenta además el borrador del nuevo papel encabezado, además de la dirección del CT quiere añadir la dirección de Roma.

Los otros logos deben desaparecer y hay que valorizar aquél de FIRS. Todos los árbitros y jueces deben tener el logo FIRS, otros logotipos nos descalifican. No es posible no valorizar el logo FIRS en nuestros eventos internacionales.

Strucksberg: cuando se revisa el Estatuto, cuidado con el artículo que trata de los derechos TV, sobre todo por lo que se refiere al alumbramiento y eventual cambio de programa competiciones después de la firma del contrato.

Aracu: asegura el Presidente CIRH de contactarle antes para controlar los detalles técnicos antes de firmar eventuales contratos televisivos.

8. Nuevas disciplinas. Freestyle skating.

Marotta: subraya de haber participado en las 3 precedentes ediciones de los mundiales (2007 Italia, 2008 Rusia y 2009 China). Existen 2 reglamentos en el mundo, IFSA en Europa y WSSA en Asia, estamos tratando de unificarlos. Esta disciplina es similar al artístico y presenta la propuesta de asignar el Freestyle al CIPA: Jim Pollard no está presente y la discusión pasa a mañana.

Strucksberg: propone la creación de un Comité ad hoc como en la Federación Alemana.

Marotta: todas estas nuevas disciplinas son muy interesantes pero antes de crear un nuevo Comité es necesario que pasen la fase inicial incluidas ya en un Comité existente. El inline downhill y el aggressive pueden estar dentro del CIC, pero el Freestyle, con la preparación de los jueces. Debería estar bajo el control de CIPA.

Portier: en Francia existen las Comisiones para las nuevas disciplinas.

9. Skateboarding

Marotta: hemos ya tratado este asunto. El skateboarding rechaza participar bajo el control de FIRS. Continuaremos a tratar de convencer esta organización profesional americana a hacer parte de nuestra Comisión, pero creo que esta posibilidad sea sólo tramite un crecimiento del skateboarding dentro de nuestras federaciones nacionales. Sólo cuando podremos organizar nuestro mundial podremos sentarnos a la misma mesa, ahora estamos en posición de subordinación.

Ferreira: sabe que el skateboarding ha tratado afiliarse a UCI sin éxito.

Marotta: ha sido prohibido por FIRS, estaban tratando de hacer una combinación BMX con half-pipe pensando trámite UCI de llegar a ser olímpicos.

Ferreira: le han dicho que le patinaje podía entrar en el Programa Olímpico de la Juventud, pero después han pensado en el skateboarding.

Marotta: el COI cuando ha preparado el Programa había pensado en incluir todos los deportes no olímpicos. Después han realizado que las instalaciones existentes no eran suficientes y entonces debían continuar con los deportes olímpicos que han apresurado también.

En Singapur habrá 3.700 atletas además que oficiales etc. y tienen dificultades en la organización. Rogge ha dicho ayer que después de esta primera edición es su intención abrir las puertas a nuevos deportes, pero reduciendo el número de los atletas admitidos.

Ferreira: subraya que en América las mismas federaciones han rechazado unos atletas de skateboarding por su comportamiento. Es necesario luchar todos juntos para un único objetivo, para no perder las energías.

Marotta. Debemos decidir que hacer en el futuro. Ir por nuestro camino o seguir aquél indicado por el COI, quedándonos juntos con ellos.

Claro: está de acuerdo con Ferreira, recuerda que el hockey ha sido deporte exhibición en los JO de Barcelona 92 y quiere continuar en el Proyecto Olímpico FIRS.

Strucksberg: estima sea necesario controlar lo que pasa, enviando una carta a todas las federaciones para controlar la situación de skateboarding, para dejar las puertas abiertas a esta disciplina. Estima correcto continuar con el Proyecto Olímpico para la velocidad.

Ferreira: muchas respuestas al porqué no somos olímpicos están en este libro, el informe del COI. Hay muchas preguntas sobre las que trabajar par el futuro.

El patinaje ha sido el primero de los 7 deportes a ser excluido.

Hay que trabajar sobre la universalidad, el número de los afiliados. Hemos dicho 111, y hay que reforzarnos en Oceanía que tiene el 12% de los Miembros COI y en África.

Popularidad de nuestro deporte, cuando nos piden el numero de entradas vendidas y publico, hablamos de 40 mil y 28 mil. Lo mismo es para la cobertura TV.

Lo primero a hacer es la masificación del deporte, intensificar nuestras disciplinas en África, quizás dividiendo los derechos TV.

Es necesario reconocer las debilidades para mejorarnos.

Wallace: lo importante para el COI es la audiece y están interesados en deportes jóvenes como el skateboarding y aggressive. En Australia tenemos estas disciplinas y cobertura tv, hay que detectar bien este mercado e incluir el skateboarding en otras federaciones.

10. Sedes y fechas para los próximos Campeonatos del Mundo

INLINE HOCKEY

2010	Juniore m Dusseldorf	27 -6/2 -7
	Séniore f Beroun/Rep. Chequia	2 – 8 Julio
	Séniore m Beroun	11-17 Julio

Con cobertura tv

2011 a confirmar

RINK HOCKEY

2010	Alcobendas (Madrid)	femenino	27 Sept.-2 Oct.
	Mundial B- Dornbirn /Austria		24-30 Octubre

2011

Mundiales A Maputo/Mozambique
Mundiales juniore en Portugal

Claro: presenta candidatura Oporto para Mundiales 2013.

ARTISTICO

2010 24 noviembre-2 diciembre Portimao/Algarve Portugal

Strucksberg: subraya que durante la Asamblea CIPA ha sido presentado el proyecto de tener los Mundiales cada dos años.

Marotta: se discute de esto cada año. Las FN pueden ser contentas, pero esto es un hándicap para nuestros atletas, porque muchos deportistas de los Países en vía de desarrollo participan en los mundiales.

Mi opinión, para los deportes individuales, es de poder garantizar un mundial cada año. La mayor dificultad hoy es hallar los organizadores.

Aracu: estima que el BE de una federación internacional no tenga que ratificar sólo sede y fechas de los mundiales. Es la evidencia que somos 4 federaciones. Ha llegado el momento de

comenzar a hablar de esto .No es posible pensar que no hay un contrato entre los organizadores y la Federación Internacional.

Debemos tener mayores garantías para los derechos tv y web. Hay siempre unos problemas: nosotros pedimos una línea ADSL para streaming, salen personas especializadas para averiguar que todo sea en orden y no hay respuestas. Es necesario tener siempre en consideración nuestro objetivo: garantizar un igual estandar de organización en los eventos. Los contactos con los organizadores se hacen tramite FIRS, de manera contraria hay que tener confianza en la buena voluntad de quien organiza .

Será cuidado de FIRS en un próximo futuro de preparar un manual de organización de los eventos internacionales FIRS que incluya también como presentar las candidaturas y la asignación de los Campeonatos del Mundo con la definición de un contrato a firmar entre el Comité Organizador y FIRS.

SEGUNDO DIA

MAROTTA. Comienza la reunión dando la palabra a Jim Pollard por su informe.

POLLARD: Distribuye un folder a todos los presentes con el Acta de la Asamblea CIPA del pasado 17 de Noviembre, el calendario para 2010 y de los próximos años y su informe sobre los eventos 2009.

Estima que el patinaje artístico tenga suerte en tener muchísimas federaciones que quieren organizar los Mundiales; la organización de dichos eventos permite a las federaciones de tener entradas extra útiles para la promoción de esta modalidad en los diferentes Países.

Por lo que se refiere a los Juegos Panamericanos, Pollard subraya como su presencia y la de Carlos Orlando Ferreira en todas las reuniones con el CO en Suramérica haya contribuido a mantener el patinaje dentro de estos Juegos. Subraya el desarrollo de los Roller Sports en el Caribe y en Cuba, sobre todo, donde está comenzando el inline hockey gracias a la donación de más de 900 patines que se distribuyen como solidaridad.

Un problema importante que concierne el Suramérica es aquél de Cataluña: en el ámbito de artístico no es permitido a ningún juez de actuar bajo la bandera de Cataluña, pero esta modalidad no tiene grandes problemas, los más grandes son para velocidad y hockey inline puesto que Cataluña está tratando de comprar pequeñas federaciones en Suramérica que puedan apoyarla.

World Games: contrariedad con la organización, no hubo asistencia al comienzo para las estructuras y si no fuera para el Presidente de China Taipéi que ha pagado de su bolso no hubiera una pista segura par los atletas. Después todo ha mejorado y la instalación se ha rellenado por dos días con más de 3.000 personas.

Los representantes IWGA han quedado sorprendidos y el Secretario ha preguntado asistencia para instalaciones aptas para la edición de Cali 2013.

Hay que pensar en que los Juegos Mundiales son nuestros Juegos Olímpicos y los mejores atletas deben participar; por la primera vez en 50 años estamos en la *short list* del COI para los JO y esto significa que no debemos pararnos, pero continuar con reuniones, citas, buscando apoyo.

Antidoping: descalificación de una pareja de artístico debido a una atleta positiva durante los campeonatos italianos. Se ha preguntado devolver la medalla a demostración que la FIRS sigue las directivas AMA.

MAROTTA: quiere hacer tres comentarios:

1. World Games: confirma lo que Pollard ha dicho sobre la importancia de la participación de los mejores atletas de cada Federación. Pide que el Presidente de la Confederación Panamericana investigue sobre el porqué la Confederación Argentina ha prohibido a sus atletas de artístico de participar en los Juegos Mundiales cuando las correspondientes familias iban a pagar los gastos de viaje.

La FIRS tuvo varios problemas en los JM causa pequeñas pistas y poco idóneas y por falta de colaboración entre los delegados técnicos y el Board de los JM. El Presidente Frohlich está en favor de los Roller Sports que son la parte más importante de los JM y que han rellenado las instalaciones en todas las tres disciplinas

2. COI. Hay que estar cerca de ellos y apresurar los Presidentes de todas nuestras federaciones para que estén presentes en todos los eventos.
3. Antidopaje: las federaciones nacionales deben comprender siempre más que hay que respetar las reglas AMA, además se paga muy caro.

GUO MIN: subraya el problema de la concomitancia de las fechas de los Juegos Asiáticos y de los Mundiales de Artístico y pide hallar una solución para permitir a los mejores atletas de participar en ambos eventos, considerado que las fechas de los Mundiales no se pueden cambiar.

POLLARD: sugiere que las federaciones seleccionen los atletas a enviar a lo mundiales y Juegos.

ARACU: estima más correcto cambiar las fechas de los Mundiales para permitir la participación de los mejores atletas en los dos eventos. Esto significaría también contestar a las necesidades COI.

POLLARD: estima que FIRS debería publicar en el sitio web el calendario de todos los campeonatos y de todas las manifestaciones internacionales para una mejor organización de las actividades, hará todo lo posible para solucionar este problema.

ARACU: los Juegos Asiáticos son muy importantes para nosotros habiendo hecho un trabajo de lobby muy fuerte para entrar, creo entonces que con Fernando Claro hallaremos una solución. Las oficinas FIRS tienen los calendarios de todas las manifestaciones internacionales y los Comités Técnicos no deben dirigirse a las naciones, sino a la secretaría FIRS donde encontrarán toda información útil.

Por lo que se refiere a los eventos internacionales, mi objetivo es de promover un proyecto donde elaborar los criterios de asignación de estos eventos en el futuro, sobre todo ahora que hay dos vicepresidentas nuevas. Después de esta reunión quiero encontrarme con Fernando, Jim y Roberto para encontrar una solución óptima que permita la participación total en los Juegos Asiáticos y el desarrollo del Congreso FIRS en Portugal.

Hay naciones que deben aun pagar sus derechos: España debe aun pagarnos los derechos tv de los mundiales (45.000 EUR), pagará dentro de Marzo, pero las federaciones que piden la organización de campeonatos deben ser responsables. Un País insolvente no puede preguntar la organización de un evento internacional. España tendrá tiempo hasta el 31 de Marzo, de manera contraria no podrá preguntar por otros futuros mundiales.

MAROTTA: el comité organizador de Vigo tuvo un déficit económico, el empeño del pago de los derechos tv había sido tomado por el alcalde de Vigo que por, problemas internos, podrá atribuir estos gastos al año 2010. La federación española se ha empeñado en esto también, pero no debemos olvidar que cuando se asignan los campeonatos las federaciones éstas son responsables sólo de su organización.

Vuelvo al punto 8 (Nuevas disciplinas: Freestyle) y repito puesto que Pollard era ausente (véase punto 8).

Pollard estima que esta disciplina sea técnicamente diferente del artístico, mientras Marotta propone que se confié a la organización asiática.

ARACU: No está de acuerdo. Si un CT no puede apoyar la organización de otra disciplina no se puede pensar de entregarla a otro CT. Hay que crear una sub comisión con 3 expertos que pueden en este momento estar bajo el control CIC. Tendremos el mismo problema con el skateboarding y también por éste hay que encontrar un responsable. Creo que si hacemos proposiciones importantes a los líderes de estas disciplinas, estarán listos a colaborar. Si el Freestyle paga las tasas para los mundiales podremos pagar un representante para trabajar en el BE.

Todos están de acuerdo.

11. Nuevas afiliaciones

MAROTTA: Ninguna nación que quería afiliarse nos ha enviado la documentación necesaria hasta hoy, pero hay nuevos contactos: Chipre, Lebanon, Grecia, Albania, Congo y después tenemos el problema de Nigeria donde hay un presidente que subraya su papel, no aceptado por uno de los atletas que se está empeñando en la promoción de nuestro deporte y que nos representó en la reunión de la Confederación de los Comités Olímpicos Africanos: Princewill NGBor. He escrito a Wendy preguntándole de comprender la verdadera situación. Tal vez, parece que las preguntas de África sean para salir del País.

12. Juegos Mundiales

MAROTTA: hemos ya tratado esto. Es necesario buscar a 3 delegados técnicos que viven en Cali y que puedan tutelar nuestros intereses.

13. Juegos Asiáticos

MAROTTA: tuvimos contactos con el Secretario de OCA y el Sr. Guo Min nos dijo cuales son las competiciones admitidas. Quiero solamente comprender el criterio de selección.

GUO MIN: para la velocidad tenemos los 300, 500 y 10.000 mt, cada nación con 4 hombres y 4 damas y lo mismo por el artístico. En total 16 + 16 y la selección depende de los CON. El texto técnico de los Juegos Asiáticos será listo en las próximas semanas.

El calendario detallado se enviará.

ARACU: este evento por su importancia llevará otras naciones a afiliarse, lo mismo pasaría en cualquier continente. Hay que enviar una carta a todas las federaciones para que participen en los Juegos Asiáticos y trabajar para la inclusión en los Juegos Africanos. Los Juegos Europeos son para la juventud, y trataremos también allá. Sería un gran éxito como confirmado por Dubi y Rogge.

Otro objetivo son los Juegos de Oceanía.

14. Juegos Panamericanos

FERREIRA: añadido algo a lo dicho ayer.

1. Organización llamada "Solidaridad Panamericana" similar a la olímpica que organizará en Diciembre un curso de formación para técnicos y dirigentes del área panamericana en El Salvador. Habrá un delegado por cada nación, nombrado por el correspondiente CON.
2. Las fechas de los Juegos Suramericanos cambia de Julio a Octubre de 2011 (14-26) en Guadalajara.
3. Además de artístico y velocidad en los Juegos Panamericanos estamos tratando de incluir al inline hockey, muy difícil. Queremos aumentar las modalidades de medallas que ya son 6 (4 por la velocidad y 2 por artístico) con 2 medallas más por la carrera .Eventualmente

cambiaremos el programa premiando una prueba de larga distancia, una de mitad y una sprint, mientras ahora se premian una combinada de velocidad y la de larga distancia. Preguntare la opinión del CIC para que quien gana reciba la medalla de oro y no como se hace en los Panamericanos que es una suma de varias competencias. Estimo recibir asistencia de los EE.UU. con envío patines para el hockey en línea.

La próxima semana habrá una reunión en San Juan/Argentina con la elección del nuevo Director de la Confederación Sudamericana, que ha sido obligada a respetar las reglas de la Panamericana para solucionar todos los problemas precedentes. Se ha creado un Comité para la promoción de la Federación de Bolivia que aun no existe y que tendrá un atleta participante en los próximos Juegos Panamericanos.

MAROTTA. Hemos encontrado varias veces a Vázquez Rana para estar seguros que el patinaje esté en los Juegos Panamericanos. En Denver me han asegurado la presencia de entrenadores para los curso de las 3 modalidades. Ahora no tenemos el inline hockey, pero podemos enviar 2 para carrera y 1 para artístico. Esperamos que Guadalajara tenga una buena instalación.

COMISION MÉDICA

WALLACE: hace referencia al informe ya entregado a todos los miembros del BE.

MAROTTA: agradece a Pat recordando la importancia de observar las reglas AMA. AMA y COI cuidan mucho los controles fuera competición y entonces los whereabouts son muy importantes.

Estos controles son muy costosos y hemos ya tratado esto con el Responsable AMA en Denver para que el COI pueda pagar los gastos de viaje de los doctores que efectúan estos controles.

Otro aspecto que se refiere a FIRS para los gastos de viaje de la Comisión Medica: ahora Felipe Marino Isaza (Colombia) trabaja con Pat. Ambos no pueden pagarse los gastos de viaje. El CIC paga para ellos, quisiera saber de otros comités técnicos.

POLLARD: He recibido 811 fichas rellenas por los atletas y esto funciona bien. No sé como hacer para los costos.

PORTIER: hay que pensar en esto. Ahora no puedo contestar. Es necesario hablar con otros miembros del CT.

WALLACE: Normalmente los controles se organizan con una agencia nacional anti dopaje. No es mucho trabajo, el artístico tiene 6 deportistas en el RTP e inline sólo 8, se pueden contactar con mucha facilidad. Este tipo de trabajo es ahora muy diferentes que antes cuando habían 64 atletas de cada parte del mundo y el trabajo era enorme.

CLARO: Creo que cuando un País es responsable de la organización de una campeonato, sea también responsable de la organización de los controles anti dopaje. En Portugal es así. Los gastos son responsabilidad del Gobierno del País organizador.

MAROTTA: el problema es organizar los whereabouts, todos los controles, los correspondientes problemas administrativos y la organización de todos los sucesivos controles. Todo este trabajo administrativo es enorme: seguir las circulares AMA es un gran trabajo antes y después los campeonatos. Para los controles anti dopaje fuera competición es necesario hallar un agencia cerca del País para ahorrar los gastos de viaje.

CLARO: la Federación del atleta debería ser responsable.

WALLACE: la responsabilidad es de la Federación internacional y de la *anti doping agency* porque deben efectuar los controles. Trabajamos en colaboración también si reconocen que unos Países no tienen validas agencias anti dopaje.

ARACU: propone la creación de una secretaría: preparar un presupuesto y después la decisión a FIRS.

18. Sede y fecha del próximo Congreso.

MAROTTA: en 2010 habrá Congreso bienal y sugerimos como sede Portugal, durante los Mundiales de artístico, el 3 de Diciembre reunión de Buró Ejecutivo y la mañana del 4 el Congreso. También si en la Mundial velocidad habrá más naciones participantes, Venezuela llevaría unos problemas de seguridad y dificultades en la organización. Se escoge entonces la sede de Portimao/Algarve.

VARIAS

ARACU:

- Propone a los vicepresidentes que las sedes de las confederaciones continentales sean también sedes FIRS.
- **INSTALACIONES DEPORTIVAS:** se toma visión del reglamento para aprobación y homologación de las instalaciones deportivas: hay que crear material que sean productos homologados por FIRS. Importancia de tener una comisión instalaciones deportivas porque llevará dinero. Es importante también escuchar la opinión del Comité técnico ante de cada homologación.
- **PROBLEMA CATALONA:** he estado siempre para crear una muralla contra Cataluña, pero ahora que disminuir los tonos. Establecido que hay que observar las reglas no debemos dar la idea que somos enemigos de Cataluña. Podríamos también participar en un convenio sobre la autonomía del deporte en el futuro, manteniendo nuestras ideas. Cataluña tiene una grande fuerza económica, pero esta realidad existe y tendremos siempre que enfrentarnos con ésta; entonces se puede hallar una colaboración siempre que Cataluña no tenga autonomía deportiva.

CLARO: no hay nada a discutir, Cataluña no es una nación y no podemos ir contra la Carta Olímpica.

FERREIRA: Podremos tomar en consideración una eventual empresa catalana que quiera patrocinar un campeonato, pero nuestra relación será siempre con la Española.

MAROTTA: No estoy de acuerdo. Los recursos económicos son del Gobierno Catalán que quiere alcanzar un objetivo político. No es dinero para el deporte, sino por la política. No estoy de acuerdo con la abertura hacia los organismos deportivos catalanes que deben relacionarse con la Española. Si después hay una industria que para hacer promoción quiere dar mil patines a África, está bien, pero como promoción privada de parte de una industria subordinada a las reglas de la Federación Española.

URUGUAY

MAROTTA: hemos recibido una carta del Presidente de la Federación Uruguay que pregunta unas sanciones sobre la participación de un equipo de rink-hockey U20 en el Mundial de Bassano este año, sin que la federación de pertenencia lo supiera.

Hay que preguntarnos porqué Uruguay haya participado sin autorización. Harro contesta que con sus recursos económicos ha pagado el viaje del equipo porque tenía miedo en no tener el número mínimo para el evento.

Cajaravilla no ha prohibido formalmente la participación de los atletas ya presentes en Italia para no dañar el evento, pero ha escrito después a FIRS para sanciones, para que esto no ocurra nunca más. Nos parece extraño que Harro haya permitido esta participación sin que la Federación Uruguay fuera enterada. Harro se preocupa que el número de las naciones baja cada año, pero esta no es una justificación para ir contra las reglas.

No podemos crear problemas entre las federaciones y Comités Técnicos, hay que tomar una posición oficial puesto que FIRS no aprueba este comportamiento. Propuesta: ¿escribir una carta al CIRH para que algo similar no ocurra más? ¿Opiniones?

PORTIER Comprendo las razones de FIRS para respetar el Estatuto. Hay que recordar que hay unas federaciones que paran el desarrollo de unos deportes. En efecto, hay muchas naciones que paran mi deporte.

MAROTTA la única solución es que en las federaciones donde no se controla una disciplina se pueda preguntar la afiliación autónoma a FIRS para llevar a cabo la actividad. Si una federación de nosotros se comporta así con una disciplina, ésta es la única solución a tomar.

FERREIRA: conozco el problema de Uruguay, es algo político. Está pasando lo mismo en México.

CLARO: no quiero hablar de Uruguay. Harro debe estar presente para darnos unas explicaciones. Por lo que se refiere a Portugal debo decir que los patinadores de hockey en línea no son muy fáciles. Teníamos 7 equipos que querían jugar fuera de la federación, sin seguro, sin ser miembros de la federación, etc. Muchos jugadores que querían participar en los Mundiales no viven en Portugal. Si aceptan las reglas tendrán nuestro apoyo al 100%, de manera contraria nada. No es FIRS que puede reglamentar esto, hay problemas internos de las federaciones. Si FIRS interviene en estos problemas no mejora la situación.

ARACU: el pensamiento de Fernando me gusta porque quien quiere crearse una federación autónoma comienza a pelearse. Nosotros como FIRS debemos solicitar a todas las federaciones de controlar nuevas disciplinas, por ejemplo el skateboarding. Canadá y Sudáfrica son anomalías. Si una Federación no quiere una disciplina esta bien, pero esta debe observar las reglas.

ESTATUTO

LEFTWICH: pregunta la permisión al BE para tener la asistencia de Pickard en revisar el Estatuto, siendo un grande trabajo.

FERREIRA : hemos ya establecido la comisión conmigo, ti y Fernando.

MAROTTA Nada ha sido hecho hasta ahora. Es necesario comenzar. George podría preparar un borrador.

REPRESENTANTE ATLETAS:

MAROTTA: hemos elegido dos atletas. Uno para los primeros 2 años y otro para los dos sucesivos. El primero ha sido Gregory Duggento. Para 2010 y 2011 hay una atleta americana que recibirá una

comunicación oficial. Duggento ha sido invitado en una reunión en Marrakech de los atletas de los deportes olímpicos y de los en *short list*. Esto significa mucho. El Presidente de la Comisión es Fredericks. Acá su informe.

ARACU: agradece todos por esta reunión positiva y para el grande interés en trabajar y colaborar como un solo equipo.



El Presidente
Sabatino Aracu



El Secretario General
Roberto Marotta

